



Bönders gewinnt Auftrag von Lanxess

Von links: Die Lanxess-Manager Siegbert Monsheimer, Carsten Rosenhahn und Holger Hüppeler sowie Bönders-Geschäftsführer André Dohr und Abteilungsleiterin Kerstin Himmelmann. (Foto: Lanxess)

14. Juni 2021

Der Dienstleister Bönders und der Chemiekonzern Lanxess weiten ihre Zusammenarbeit aus. Der Krefelder Kontraktlogistiker ist jetzt auch im Werk des Herstellers für die Verladung von anorganischen Pigmenten zuständig. Die Farbmittel der Marke Bayferrox werden beispielsweise verwendet bei der Einfärbung von Baustoffen, Farben und Lacken, sowie Kunststoffen oder Papier.

Logistik News



Jetzt für die **Logistik News** anmelden
und wöchentlich aktuelle Informationen

und wöchentlich aktuelle Informationen zu Ihrer Branche erhalten.

Das Dienstleistungsspektrum umfasst Rohstoff- und Containeranlieferungen sowie Bahn- und Silowagenverladungen. Bönders hat dazu in den Aufbau seiner Flurfördertechnik im Chempark Krefeld-Uerdingen nach eigenen Angaben knapp 200.000 Euro investiert. Es seien 16 neue Arbeitsplätze entstanden, teilt Bönders mit.

Für Lanxess sind bei dem Dienstleister drei Spezialfahrzeuge im Einsatz, ein viertes soll noch in diesem Jahr hinzukommen. Seit 2007 ist das Logistikunternehmen für den Transport der Eisenoxidpigmente des Spezialchemie-Konzerns von der Produktionsstätte zum Zwischenlager in Duisburg-Mündelheim zuständig. Dort hält der Kontraktlogistiker ein etwa 25.000 Quadratmeter großes Lager für den Hersteller bereit. (cs)



Artikel

DVZ Redaktion
